

意意思時制だより

RI. 9. 19

新学期スタート!徳高祭でのフリーマーケットに多くの方からご協力をいただきました

始業式 (9/2)

第2学期の始業式を行いました。資格取得や就職・進学 のための課外授業に参加したり、仕事やボランティア活 動で社会経験を積んだり、また趣味に関する見識を深 め、旅行をしたなど、充実した夏休みを送った生徒が多く いました。

全国高等学校定時制通信制体育大会 (卓球8/6~8/8) 結果報告



24 時間 TV ボランティア



駒沢オリンピック公園総合運動場体育館を会場とし、女子シングルスに 1名出場しました。惜しくも3回戦進出はかないませんでしたが、4年連 続出場の集大成として力を尽くし、さわやかな笑顔で試合を終えること ができたと引率された先生から報告を受けました。

薬物乱用防止教室(9/3)



薬物乱用防止教室では、最近の芸能人などによる 違法薬物使用の報道にも触れられ、生徒は身近な 問題としての意識を高めることができました。

人権教育 (9/5)·防災救命講習 (9/I3)



障がいがある人の自由・自立とボラン ティアについて考えさせられました。

災害発生時の命を救う技術実習



徳高祭:「定時制フリーマーケット」ダイジェストカット

今年度の東日本大震災募金金額28,000円 皆様ありがとうございました!





5 15

復興応援「缶詰販売」 今年も完売!! 皆様のご協力に感謝いたします。

~9月これからの行事~

20日(金) 生活体験校内発表会

21日(土) 生活体験発表県大会

27日(金) 進路指導講話